
 

 

 コロナの影響で今年も午前中のみの開催でし

たが、チーム全員で協力して最後まで楽しむこと

ができました。当日は、天気にも恵まれ、快適な

環境で試合に集中することができました。 

自分のチーム以外の同じクラスメイトのこと

も応援している場面が見られ、クラスの仲が深ま

る機会になりました。今回から、クラス Tシャツ

着用での参加もあり、より活気あふれるスポーツ

大会になりました。 

また、最後には全校生徒全員でドローンでの記

念撮影を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 実際に、警察官の方をお招きして、自転車での

交通事故の危険性について講話していただきま

した。 

傘さし運転、左側通行や自転車が必ずしも被害

者であるとは限らないこと、加害者になってしま

った場合に多額の賠償金の支払いがあることを

学び、日々通学で使う人が多い自転車の安全運転

を心がけようとする姿勢がみられました。 

 

 

 

 NTTドコモの方をお招きして、SNSの正しい

使い方を各教室オンラインで講話していただき

ました。 

個人情報を載せない、投稿する前に確認をする、

文字のみでのすれ違いなどのトラブルなどを学

び、質問の時には積極的な発言がみられ、楽しみ

ながら SNS の正しい使い方を心がける良い機会

になりました。 

 

１.1１月号の広報委員です！ ２．交通安全講話がありました！ １.春季スポーツ大会がありました！ 

５．情報モラル講話がありました！ 

岐阜県立武義高等学校 

広 報 委 員 会 発 行 
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校訓 

～うまず おくせず たくましく～ 
 

 

～茶華道部～ 

 

写真は５月２５日（水）茶華道部の活動風景（華

道編）です。花材はキイチゴ、百合や今が旬の紅

花を使用し、投げ込み（嵯峨流）という方法で生

けました。花瓶の中でキイチゴの長い茎を固定す

るのに苦労したそうです。 

今年度入部した１年生５名の頑張っている様

子が写真からも窺えます。 

茶華道部の皆さん今後も活動頑張ってくださ

い！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～テニス部～ 

 

５月８日（日）に長良川テニスプラザにて「第

７０回岐阜県高等学校総合体育大会」が行われ、

テニス競技男子団体戦においてベスト８まで勝

ち進むことができました。 

団体戦はシングルス２名、ダブルス１ペアの計

４名で対戦し、勝った数の多い方が勝ちとなる競

技ですので、チーム力が試されます。これまで男

子テニス部は県大会出場を目標に活動してきま

したが、それを大きく上回る結果を出すことがで

きました。 

 今後のテニス部の活躍から目が離せません

ね！頑張ってください！ 

 

 

 

6月号に続く… 

６．部活動の様子 

とってもきれい！！ 頑張れ武義高生！！ 


